

Aparecieron inconscientes en acera Cara traviesa de dos colegialas

ANDREY BERROCAL G.

andrey.berrocal@lateja.co.cr

Dos colegialas se fueron a me-
er a una casa desconocida, ubica-
a al noreste de San José, donde las
rogaron.

Según la Fuerza Pública, una de
las mamás de las menores llamó la
noche de este lunes para pedir ayu-
da ya que ella sabía en cuál casa es-
taba su hija y una de sus compañe-
ras.

Cuando las autoridades llega-

ron al lugar señalado encontra-
ron a las muchachas en la acera e
inconscientes.

Por eso los familiares se fue-
ron a poner la denuncia ante el
OIJ.

Trascendió que como sospe-
choso investigan a un hijo de una
de la funcionarias del colegio
donde estudian las víctimas.

La Teja intentó hablar con las
autoridades de la institución edu-
cativa pero se nos dijo que ibán a
estar todo el día en una reunión.